



Christian "El Duende" und Helga

tanzen und unterrichten den Tango de Salón, so wie er seit der goldenen Zeit des Tangos in Buenos Aires getanzt wird. Die Harmonie im Paar, elegantes Gehen, eine innige Umarmung und die musikalische Interpretation ist ihnen wichtiger als spektakuläre Effekte. Ihr Tanz entsteht improvisatorisch aus der Musik heraus und nicht durch eine vorgegebene Choreografie. So wird jeder Tanz zu einem einmaligen Erlebnis des Augenblicks.

Neben dem Tango, tanzen die beiden auch den Tango Vals und die Milonga con Traspie auf ihre besondere Weise, die sich durch eine rhythmische Vielfalt auf engstem Raum auszeichnet.

Tango ist für Helga und Christian eine Sprache - Tango tanzen heißt, mit seinem Partner sehr einfühlsam zu kommunizieren. Die Basis des Tangos, die sie in ihren Kursen und Workshops vermitteln, ist nicht nur für Neueinsteiger, sondern auch für den weit fortgeschrittenen Tänzer interessant. Dies sind keine starren Figuren zum Auswendiglernen, sondern kleinste Grundelemente und die Struktur des Tangos. Mit Hilfe von intensiver Körperarbeit und Kommunikationsübungen wird jeder Einzelne in die Lage versetzt, von Beginn an zu improvisieren und eigene Ausdrucksmöglichkeiten zu entwickeln. Kürzer gesagt: Die beiden unterrichten die Vokabeln und eine Grammatik - die Geschichten muß sich jeder Einzelne beim Tanzen selbst ausdenken.

Ihre Tangoausbildung haben Helga und Christian in Buenos Aires beim argentinischen Spitzenpaar Mario Bournissen und Eugenia Martínez abgeschlossen. Improvisation, Musikalität sowie Führungs- und Folgetechniken sind deshalb auch die Stärken ihres Unterrichts.

Ihre Unterrichtssprachen sind Deutsch, Englisch und Spanisch.

Kontakt

Christian und Helga Seyb
tango@el-duende.de
www.el-duende.de
www.youtube.com/ElDuendeTango
www.facebook.com/EstudioElDuende
+49.89.12227785
+49.171.7597719